

## Crónica de Roma

### REVELACIONES INSTRUCTIVAS

El ministro de Marina americana ha pronunciado el martes un discurso que puede calificarse de inusitada violencia, pidió la entrada de los EE. UU. en la guerra y si esto, de por sí, ya causa asombro, resulta muy extraña la justificación que da a esta demanda.

Se basa sencillamente en que Inglaterra está perdida si los EE. UU. no le ayudan militarmente. Cita el número de barcos ingleses hundidos por Alemania en los primeros cinco meses del año en curso más de dos millones de toneladas y sigue diciendo: «por barco que nosotros construímos los alemanes hundien tres». Esto representa no solamente una pérdida de tonelaje si no también de aviones, cañones, municiones y viveres transportados en dichos buques. Este ritmo de pérdidas no puede tener más que un resultado la victoria de Hitler.

Quiere decirse que si América no entra en la guerra la derrota de Inglaterra es segura. Pero existe aún otro motivo, pide su participación en el conflicto. Al desear la guerra el ministro de Marina al lado de Inglaterra, trata de acallar la opinión pública americana.

La impresión que sobre ésta produce la lucha que Hitler ha emprendido contra el bolchevismo es cada vez mayor.

De hora en hora aumenta la

oposición a tomar parte en la lucha contra Alemania al lado del bolchevismo. Un miembro del parlamento ha dicho que el gobierno americano, ha cogido en sus brazos a los más sangrientos enemigos de la historia mundial o sean comunistas.

La unión soviética ha destruido democracias y representa una dictadura de una crueldad sin ejemplo. Se quiere emplear el dinero y acaso también la sangre de los Estados Unidos para mantener el comunismo en Europa.

El «Chicago Tribune» entre otros periódicos de relieve dice: «que si el gobierno americano hace causa común con Unión Soviética hallará frente a él toda la opinión pública». No es posible convertir a Stalin en un héroe democrático. Ha producido especial mala impresión el que Rusia ha pedido como ayuda más importante el suministro de calzado y medias.

Se ve que el ministro de marina americano no le fa tan motivos para su lenguaje bélico, pues la opinión pública de los EE. UU. es cada vez más pacífica desde que Hitler ha emprendido la lucha contra el bolchevismo. En la última votación de ensayo hubo 96 por 100 de votos contra la guerra. Esto es muy significativo y contra ello se verá impotente el Gobierno americano.

TRANSOCEAN

## Sigue impetuoso el avance de los alemanes

En solo nueve días de ofensiva alemana, los rusos han perdido 5.774 carros de combate, 2.333 piezas de artillería y de la D. C. A., cuatro trenes blindados, millares de armas automáticas y unos 160.000 prisioneros.

## Roosevelt esperaba la invasión de Europa por los rusos

En Lituania fueron fusilados 583 sacerdotes

Berlín.—El número de sacerdotes católicos fusilados en Lituania, es el 583, en vez de 350, como se había supuesto en un principio.

Los soviets confiesan haber fusilado a 17 y se está averiguando en qué lugar hayan podido ser sepultados.—Efe.

Recibimiento entusiástico

Berlín.—La D. N. B. comunicó los siguientes detalles sobre la ocupación de Riga:

«El ataque fue preparado a pocos kilómetros de la ciudad. Primeramente, un batallón de Zapadores embarcó en lanchas de asalto y atravesó el Duna. Luego, sin ser vistas por el enemigo, estas tropas se acercaron a la población, mientras la artillería abría intenso fuego sobre las posiciones soviéticas. Poco a poco, nuestros soldados empezaron a entrar en Riga, dejando en las trincheras, en los parapetos y en la vía férrea muchos cadáveres de soldados enemigos. Pronto encontraron a los primeros letones, los cuales informaron que las fuerzas rojas habían abandonado la ciudad por la noche, con dirección al Este. Los habitantes se

vistieron con sus mejores galas y engalanaron sus casas para recibir al Ejército liberador. En pocos minutos empezaron a aparecer por todas partes banderas nacionales—rojo, blanco y rojo—que ondeaban alegremente al viento. Los soldados alemanes avanzaban con gran dificultad por las calles, llenas de gente que hasta hacía apenas veinticuatro horas sufrían el terror bolchevique y que daban rienda suelta a su júbilo por haber despertado para siempre de una terrible pesadilla.—Efe.

## En 9 días los rusos sufrieron inmensas pérdidas en hombres y material

Berlín.—Cuartel General del Führer. El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas, comunicó:

Se comprueba, cada vez más que la batalla de aniquilamiento desarrollada en Bialistock tiene profundo alcance histórico. De esos que reinó en los Ejércitos que se oponían a los ataques alemanes darán idea de las siguientes cifras:

Desde el 23 de junio hasta el 1.º de julio, se han destruido 5.774 carros blindados, 2.333 piezas de Artillería de la D. C. A., cuatro trenes blindados y un grandísimo número de ametralladoras y fusiles.

En el mismo periodo de tiempo la aviación soviética ha perdido 4.725 aviones; de los cuales 1.392 en combate aéreo, 112 derribados por la defensa antiaérea y 3.221 destruidos en tierra y más de 160.000 prisioneros.

Las bajas y pérdidas de nuestros Ejércitos son muy reducidas. Efe.

## Daladier no se ha evadido

Vichy.—De fuente competente se declara que son totalmente falsos los rumores circulados en el extranjero respecto a que Daladier había con seguido evadirse de su prisión en Riom.—Efe.

## Caldas de Oviedo

Reumatismo, catarros, post-gripe  
**GRAN HOTEL**  
Automóvil desde Oviedo (recorrido 10 kilómetros)  
1.º JULIO a 30 SEPTIEMBRE

## Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Secretaría Local

Desconociéndose el domicilio de los camaradas Secundino Gallego Ruiz y Nicolás Alonso Roman, se ordena a los referidos camaradas, o a alguno de sus familiares, se pasen por esta Secretaría Local en el breve plazo posible al objeto de completar datos en su documentación.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.  
Zamora 1 de julio 1941.—  
El Secretario Local del Movimiento.

## Jefatura de Obras Públicas de la provincia de Zamora

En cumplimiento de orden telegráfica de la Dirección General de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por carretera se notifica a los propietarios de los vehículos destinados al servicio público que antes del día 8 de los corrientes deben entregar en esta Jefatura de Obras Públicas relación detallada de las cubiertas y cámaras que consideren indispensables expresando sus dimensiones.  
Zamora 1 de julio 1941.—  
El Ingeniero Jefe.

## ¿Negociaban desde hace tiempo

## Inglaterra EE. UU. y la U. R. S. S.?

Río de Janeiro.—En el periódico «Novasdiretrizes», Acevedo Amaral escribe que se puede afirmar que la U. R. S. S., Inglaterra y los EE. UU. celebraban conversaciones desde hace tiempo para llegar a un plan de acción común contra la potencia del Eje. Sin correr grandes riesgos de equivocarse—continúa el articulista—se puede asegurar que el presidente norteamericano aludió a este plan en su discurso de enero pasado, al declarar que cono cía un hecho que le daba la certidumbre de que Alemania perdería la guerra. Es de creer que el «hecho» a que se refería el presidente Roosevelt era la invasión bolchevique de Europa, preparada desde entonces. Más aunque las declaraciones de Roosevelt se prestan aun a discusiones, no existe duda en la interpretación del discurso pronunciado por Churchill el día que comenzó el conflicto germano-soviético. El ministro inglés reveló que la Gran Bretaña y los EE. UU., de una parte, y la URSS de la otra estaban desde hace tiempo en contacto para acordar un ataque conjunto contra las potencias del Eje.—Efe.

Actos sencillos, solemnes, trascendentes e inolvidables los de su despedida. Ante la Jefatura provincial de Milicias de la Falange, todos los alistados forman correctamente a las voces secas de mando. Los acordes del pasacalle interpretado por la Banda provincial suenan más marciales, más marcados y rítmicos que nunca. Y al paso del desfile, otra vez se han cargado las calles de espíritu de lucha y de victoria, de anhelos de triunfo grande y de entera virilidad patriótica.

## PRESENCIA DE LA FALANGE

### Los voluntarios contra Rusia salieron ayer de Zamora

Otra vez, la Falange en pie de guerra. Ahora, para demostrar nuevamente, y al mismo tiempo, su recto espíritu de milicia y su honda creencia cristiana; para combatir al enemigo común de Occidente y de todas nuestras mejores ambiciones y más altos valores del espíritu: Rusia enemiga de la Religión y de la Fe, de nuestra grandeza y de la unidad imperial de España.

La Falange zamorana pronta siempre a la respuesta y a la colaboración sobre todo en los días de peligro, ha vuelto a mostrar su presencia para la lucha, como la mostró siempre y con la misma intensidad que para el trabajo. Abierto Banderín de Enganche, por la Orden de nuestro Jefe provincial camarada Francisco Labadía Oterma, el día 26 de junio pasado, urgentemente la Vieja Guardia zamorana, los mejores camaradas, el más rico venero de nuestra Falange, atendió la vibrante llamada al combate. Y un grupo nutrido de voluntarios, más importante por su espíritu y por sus afecciones que por su número, figuró pronto en las filas que en apretado tecto de codos irán a Rusia no sólo para oponer murallas infranqueables sino para empujar como titánico ariete y machacar para siempre al eterno y amenazador peigr moscovita-asíatico.

En la tarde de ayer miércoles, salieron estos camaradas para su destino; a incorporarse a cuantos, procedentes del resto de España, se convocan y acuden a tan digna Cruzada.

Actos sencillos, solemnes, trascendentes e inolvidables los de su despedida.

Ante la Jefatura provincial de Milicias de la Falange, todos los alistados forman correctamente a las voces secas de mando. Los acordes del pasacalle interpretado por la Banda provincial suenan más marciales, más marcados y rítmicos que nunca. Y al paso del desfile, otra vez se han cargado las calles de espíritu de lucha y de victoria, de anhelos de triunfo grande y de entera virilidad patriótica.

En la iglesia zamoranesíma del Tránsito, donde diariamente recibe veneración sentida y sincera nuestra Virgen Patrona, protectora de la ciudad y de sus hijos, todo el pueblo, presidido por las autoridades civiles y religiosas y por las Jerarquías de la Falange, acude como en los momentos de las grandes empresas a postrarse a los pies de tan Excelsa abogada, para pedirle con oraciones salidas del mismo corazón que le sea más deplora, ayuda en la lucha difícil que aguarda en las lejanas tierras asiáticas, protección para los hombres que espontáneamente parten a ellas a luchar por ideales justos, triunfo para nuestras armas que se baten por la verdad única de que Ella, augusta, es símbolo magnífico.

Acto sencillo, ritual, eterno. Desde lo alto de la Sagrada Catedral el Vicario pronuncia palabras de inspiración divina, aconsejando a los hombres, que encuadrados en la milicia le escuchan, confianza plena en Dios que los vigila y los protege siempre y en la Virgen su intercesora.

Después de la bendición, coloca con su propia mano, sobre el pecho de los combatientes, el escudo divino del escapulario carmelita, que dedicadas manos femeninas bordaron con cariño lo mismo que las camisas azules y el escudo de las Flechas yugadas que detacará sobreladana aborrotada de sus corazones jóvenes y animosos. Luego, todas las bocas, don emoción verdadera, con devoción intensa, cantan la Salve popular que cobra nuevas y elocuentes expresiones: «Vuelve a nosotros esos tus ojos misericordiosos...»

Ya en la calle, tras el acto religioso, tras los momentos de emoción monástica, la profunda impresión de la escena castrense, que los completa, como a nuestro espíritu: «Mitad monje, mitad soldado».

El Jefe Provincial del Movimiento, mientras la banda de música lanza otra vez su torrente de notas marciales, revista las filas apretadas de la Milicia. Luego, en medio de un silencio espeso, el silencio de los momentos históricos, unas pocas palabras secas y rotundas como campanadas de Catedral:

«Camaradas: Constituid la primera expedición de voluntarios falangistas que esta Falange zamorana envía, a la llamada de nuestro Caudillo, para luchar y morir en tierras bolcheviques.

«España no ha muerto, legiónarios falangistas; España está aquí en estos pechos y en estas camisas azules. España, España ardiente y combativa, es esto. Lo otro, la España muella y acomodaticia, la España de las ocasiones si que ha muerto. Pero España es Falange y Falange es esto.

«Los que habéis tenido la suerte de ser los primeros elegidos y formar en esta primera expedición y entrar los primeros en combate, y marchar, marchar victoriosos codeándose con nuestros camaradas alemanes e italianos y sentir de nuevo acariciados por las balas y por la gloria, en los noches de vela con el fusil al brazo, recordamos con tristeza a quienes por el instante, estamos condenados a continuar, por órdenes que no admiten discusiones, en nuestros puestos, en la agriedez de los despachos, y de los problemas económicos y cotidianos.

«La obra de la Falange necesita de continuidad orgánica y, por ello, es preciso que, aunque sólo sea por estos instantes, los mandos continúen en sus puestos. Al cantar en las marchas guerreras y en los reposos a la orilla de los ríos, nuestro himno de guerra y amor, no olvidéis que es cierto que ayer bordaron en rojo vuestras camisas.

«Que Dios os proteja, para el triunfo de la Revolución y la sal-

## Vendo ABONO ORGANICO

Excelente calidad; precios económicos. Especialmente elaborado para mezclas. No tiene mermas. Envío por cantidades importantes. Distribuidor: ARIURO MURIEL, Apartado 115.—Salamanca.

Publicidad AVIL.—Salamanca

## Ganaderos.

Renovada la disposición que prohíbe y sanciona el empleo de la pez y el alquitrán en el mercado de la Ganadería lanar, según orden del Ministerio de Agricultura de fecha 17 de Junio de 1941. (B. O. del 18), el preparado

## VOOL

aprobado desde 1939 por el Servicio Nacional de Ganadería ofrece las máximas garantías. Cinco millones de cabezas marcadas en la campaña de 1940 de nuestras la bndad y aceptación de este preparado. Se aplica en frío. Persistencia y visibilidad máximas. Preparado por Productos VOOL, Serrano, 59.—MADRID.

## Comunicado alemán extraordinario

### En Galitzia son destruidos 220 tanques y 400 carros en Libau

Por el paso de tropas germanas por Suecia, ha protestado Inglaterra

Berlín.—El Alto Mando de las fuerzas alemanas publica la siguiente ampliación al parte de guerra:

«En la batalla de elementos blindados de Galitzia, que terminó ayer han sido destruidos o capturados 220 tanques soviéticos además de los mencionados en comunicados anteriores».—Efe.

Berlín.—Cuatrocientos carros blindados soviéticos han sido

destruidos por las unidades del ejército alemán que han tomado Libau. A este respecto se señala que cada regimiento blindado ruso posee unos 70 u 80 tanques.—Efe.

## Reajuste del Gobierno finlandés

Helsinki.—En los círculos informados se prevé para en breve un reajuste del Gobierno. Se cree que Väinö Tanner pasará a formar parte del Gabinete. Tanner fue ministro en varias ocasiones y en la última tuvo que presentar su dimisión por presiones de la URSS.—Efe.

## Breve declaración de Eden en la Cámara de los Comunes

Londra.—El ministro de Negocios Extranjeros, Eden, ha hecho una breve declaración en la Cámara de los Comunes al contestar a dos preguntas sobre la actitud de Suecia y la decisión de Finlandia, de combatir al lado de Alemania contra la U. R. S. S.

Dijo que las relaciones diplomáticas anglo-suecas siguen siendo normales y que el Gobierno británico mantiene también relaciones con Finlandia. Añadió que Suecia había informado a Inglaterra de su decisión de permitir el paso de una División alemana procedente de Noruega por su territorio y que el Gobierno británico había protestado contra esta medida. «Por el momento—terminó diciendo—no puedo hacer otra declaración».—Efe.

## Una formación alemana destruye 765 tanques soviéticos

Berlín.—765 tanques soviéticos de todos los tamaños han sido destruidos por una sola formación alemana.—Efe.

## Matsuoka recibe a los embajadores

Tokio.—Los embajadores de Alemania, Italia y la Unión Soviética, han sido recibidos por el ministro de Asuntos Exteriores del Japón Matsuoka.—Efe.

## Un vapor español hundido

Barcelona.—El vapor «Felipe Crespi», de unas 500 toneladas, propiedad de la casa Anónima Trujillo, que salió de nuestro puerto con carga general el lunes por la mañana, después de bastantes horas de navegación, chocó contra una mina a la deriva, ocasionándole averías de tal importancia que, sin tiempo para recibir auxilio, se sumergió totalmente.

Según referencia particular, desaparecieron siete tripulantes, entre ellos el capitán que lo mandaba, don Francisco Nadal, que antes lo había sido del «Ciudad de Barcelona».

## Acuerdo económico

ENTRE

## España y Portugal

Madrid.—En el Ministerio de Asuntos Exteriores se ha facilitado la siguiente nota oficial:

«Como resultado de las conversaciones celebradas en Lisboa, del 11 al 26 de junio de 1941, entre las delegaciones de los Gobiernos portugués y español, ayer fué firmado en dicha ciudad un acuerdo económico y financiero luso-español, en virtud del cual España adquirirá diversos productos coloniales, tales como cacao, maíz, aceite de palma, ricino y sisal. Las operaciones serán financiadas por Portugal.

Las provisiones y adquisiciones de estos productos lo harán a través de los organismos oficiales de los dos países.

Firmaron este acuerdo el señor Salazar, en su calidad de ministro de Negocios Extranjeros de Portugal, y el embajador de España en Lisboa, don Nicolás Franco.

## Diputación Provincial de Zamora

Aprobado el proyecto para la construcción de treinta y seis viviendas, para obreros y empleados dependientes de esta Excelentísima Corporación, acogidas al Reglamento de viviendas protegidas del Instituto Nacional de la Vivienda, se saca a concurso-susasta la ejecución de expresadas obras, cuyo presupuesto de contrata asciende a la cantidad de un millón dieciséis mil y noventa y cinco pesetas.

Durante el plazo de veinte días naturales, a contar desde la publicación de este anuncio en el B. O. del Estado, se admiten proposiciones en la Secretaría de la Diputación de Zamora, con sujeción al proyecto como que se halla de manifiesto durante indicados días y a horas hábiles de oficina, en esta Corporación y en las Oficinas del Instituto Nacional de la Vivienda, calle del Marqués de Cubas 19, Madrid.

Las proposiciones se ajustarán al modelo y demás condiciones que aparecen insertas en el B. O. de este provincia del día de hoy. Zamora 2 de julio de 1941.—El Secretario, Carlos García.

## Material RADIOGRAFICO

## “ÓPTICA IRIS”

GAFAS- FOTO- PROYECCION

## “ÓPTICA IRIS”

Unica Casa en Castilla EXCLUSIVA de OPTICO FOTOGRAFIA

## “ÓPTICA IRIS”

Art. 11. VALLADOLID Tel. 1616

## José María Gabriel Peñalosa

ABOGADO

Ha instalado nuevamente su DESPACHO en la Avenida Portugal, 6

CONSULTA DE 10 A 1 Y DE 4 A 7

